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〔１〕 和 泉   明 君 

  １ 総合遊戯施設建設計画について 

  ２ 笙の川整備計画について 

  ３ 公立保育園の民営化について 

 

〔２〕 常 岡 大三郎 君 

  １ スポーツ振興について 

  ２ 港のにぎわい拠点について 

 

〔３〕 籠   一 郎 君 

  １ 人口減少時代、敦賀における社会保障について 

   (1) 年金改革の実践 

   (2) 少子高齢化対策の実践 

 

〔４〕 高 野 新 一 君 

  １ ＪＲ直流化とまちづくりについて 

   (1) ＪＲ直流化に伴うイベント 

   (2) 駅周辺の整備計画 

   (3) 敦賀市のシンボルロード 

  ２ ＡＥＤの今後の活用方法について 

 

〔５〕 平 川 幹 夫 君 

  １ 障害者自立支援法の施行に伴う市の対応について 

 

〔６〕 小 谷 康 文 君 

  １ 交通バリアフリーの進捗と今後の進め方について 

  ２ 災害時における要援護者支援体制について 

 

〔７〕 上 原 修 一 君 

  １ 介護保険について 

  ２ 障害者自立支援法に伴う市の対応について 

  ３ 総合遊戯施設の開発行為について 

  ４ 原発問題について 

 

〔８〕 小 川 三 郎 君 

  １ 高齢者を守る地域対策について 

   (1) 災害時要援護者リスト作成 

   (2) 地域サポーターの育成 

一般質問（１４日、１５日） 
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  ２ 市営住宅の管理について 

  ３ 一般廃棄物対策について 

   (1) ごみ減量化 

   (2) 生ごみ対策 

   (3) 最終処分場使用期間の延長 

   (4) リサイクルセンター設置 

   (5) ガス化溶融炉等（焼却残滓減少）の検討 

 

〔９〕 木 下   章 君 

  １ 山車巡行について 

   (1) 観光資源と文化財としての保存 

   (2) 水引幕の整備 

  ２ 緊急サポートネットワーク事業について 

 

〔10〕 北 條   正 君 

  １ 総合遊戯施設建設計画について 

  ２ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場問題について 

  ３ 笙の川の治水対策について 

  ４ 市立敦賀病院について 

  ５ 港周辺の観光戦略と杉原千畝について 

 

〔11〕 中 川 賢 一 君 

  １ 食育の普及について 

  ２ 農業の振興について 

 

〔12〕 山 本 貴美子 君 

  １ 公立保育園の民営化について 

  ２ 敦賀市の医療費減免制度について 

  ３ 原子力発電所の耐震補強について 

 

〔13〕 有 馬 茂 人 君 

  １ がん検診受診率の向上について 

  ２ 市内小中学校の２学期制の導入について 

  ３ 敦賀市産業団地について 

 

 

〔14〕 川 端 道 夫 君 

  １ 笙の川の河川整備について 

  ２ 敦賀港の貿易振興について 

 


